



México es un país de oportunidades para la inversión extranjera»»

Durante su gira de trabajo por Veracruz, el presidente Andrés Manuel López Obrador destacó que México está posicionado como uno de los países más atractivos para la inversión extranjera a pesar del contexto internacional adverso.

Sergio Camacho

“México está considerado en el concierto de las naciones como un país de oportunidades. Nosotros estamos recibiendo inversión extranjera como nunca; es histórico lo que está llegando de inversión foránea a nuestro país y tenemos hacia adelante compromisos”, subrayó. En la inauguración de una fábrica de café en el municipio de Veracruz, el mandatario reconoció el apoyo del gobierno estatal y local para instalar esta planta que contribuirá a la generación de empleos en la región del sur-sureste del país. “Desde los primeros días de mi gobierno, nos entrevistamos en Palacio Nacional y se tomó el acuerdo de ayudar, facilitar trámites para que este ideal, este proyecto se convirtiera en lo que ahora es una fábrica, una realidad”, refirió.

El establecimiento de industrias en el país,

dijo, es resultado de la confianza del sector empresarial. Aseguró que en Veracruz habrá más proyectos de inversión en el sector energético. El jefe del Ejecutivo celebró la implementación de Jóvenes Construyendo el Futuro en esta empresa de café, donde capacitan a personas de 18 a 29 años a fin de desarrollar sus habilidades e insertarlas al mundo laboral.

“Antes se les daba la espalda a los jóvenes, no había ningún programa para jóvenes en el país. (...) Ahora es distinto; 2 millones 500 mil jóvenes tienen la posibilidad de ser contratados y trabajar como aprendices y se les paga un salario mínimo”

Además, el programa Sembrando Vida incentiva la producción en el campo a través de un apoyo mensual de cinco mil pesos a ejidatarios y pequeños propietarios. “El programa Sembrando Vida es el más importante del mundo en reforestación; estamos invirtiendo, y es inversión pública, mil 400 millones de dólares al año y se están sembrando más de un millón de hectáreas y trabajan 420 mil productores. ¿Por qué hablo

de esto? Muchos de los que participan en este programa están sembrando café y van a tener la oportunidad de vender su grano y tienen la posibilidad de mantener un ingreso hacia adelante”, explicó.

El presidente ejecutivo de Nestlé México, Fausto Oliveira Costa, indicó que México tiene potencial debido a su fuerza de trabajo y agradeció la colaboración del gobierno federal, estatal y local en la realización de la fábrica. “Nosotros invertimos en México porque confiamos en su futuro, porque sabemos que es un país que tiene enormes potencialidades. Es un país dinámico, de población joven, trabajadora”, anotó.

Asistieron al evento, el gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García Jiménez; la secretaria de Economía, Tatiana Clouthier Carrillo; la secretaria de Energía, Rocío Nahle García; el subsecretario de Egresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Juan Pablo de Botton Falcón; el vicepresidente de Cafés Nestlé México, Fernando César Echegaray; el vicepresidente Técnica y Manufactura Nestlé México, Marco Antonio Costa Guimaraes; la presidenta municipal de Veracruz, Patricia Lobeira Rodríguez y la caficultora de Tezonapa, Veracruz, Margarita Pimentel González. **M**